
請願の紹介議員になりました 

 

 12 月 1 日、12 月定例議会が開会しました。12 月 20 日までの日程です。早速、福岡

県私学助成をすすめる会幼稚園部会の皆さん 11 人が控室に来られ、「私立幼稚園・認定こ

ども園をはじめとした幼児教育の充実と発展のための請願」を持って来られ、高瀬菜穂

子、立川由美両県議から福岡県の状況を報告し、参加者から幼稚園の 1 クラスの定員の問

題、他県から転入してきて給食費の負担増に驚いたことなど発言がありました。両県議は

請願の紹介議員を引き受け、採択に向けて全力を尽くすことを約束しました。 


